

Acciones de **Ecopetrol** se desploman: el coletazo de la caída del petróleo y aranceles de Trump

Esto se debe a la caída del petróleo, sumado a las crisis de aranceles, según analistas.



ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 powerbeans 00:54



Miguel Orlando Alguero

04 de abril de 2025

Este jueves no empezó con buen pie para el mercado bursátil colombiano. **Desde que abrió la jornada, más del 90 % de las acciones estaban en rojo, con caídas superiores al 3 %.**

Pero el golpe más fuerte lo recibió **Ecopetrol**, la joya de la corona del sector petrolero colombiano. **A las 10:00 de la mañana ya se desplomaba un 7,2 %**, siendo una de las acciones más castigadas del día



El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales



Las más leídas



Gobierno cambió de empresa contratista para mantenimiento de los helicópteros rusos MI-17



Revictimizante: así fue la defensa del diputado Jesús Ariza frente a las acusaciones por presunto acceso carnal violento



Alerta sanitaria: México reportó su primer caso de gripe aviar H5N1 en el país con paciente en estado crítico



Con algunas ausencias, Nacional recibe al Unión Magdalena de Alexis García, ¿a qué hora y por dónde verlo?



una de las acciones más castigadas del día.

Siga leyendo: [Aranceles de Trump: estas son las empresas colombianas que más exportan a EE.UU. y que se verían impactadas](#)

Media hora después, hacia las 10:31 a.m., el descenso se moderó un poco, pero seguía siendo duro: 5 % abajo.

La turbulencia no fue solo local. **En la Bolsa de Nueva York, el ADR de Ecopetrol también sintió el coletazo, con una caída que superó el 9 %**, reflejando la preocupación de los inversionistas en ambos lados del hemisferio.

Qué está pasando con la acción de **Ecopetrol** y el precio del petróleo

Esto se debe también a **la caída del petróleo, sumado a las crisis de aranceles**, que, según analistas, “puede generar un choque de oferta mundial, y hace que el petróleo tenga una proporción de demanda negativa en 2025”, dijo Diego Palencia, VP de Inversión y Solidus Capital, en *La República*.



Simbólico	Último precio	Variación porcentual
ECOPETROL	1,855.00	-7.25% ▼
COLOM	42,500.00	-3.41% ▼
COLOMBIA	48,800.00	-1.61% ▼
INVERCAP	16,520.00	-2.63% ▼
INVERDURA	42,500.00	-3.93% ▼
INVERGOS	10,120.00	-7.50% ▼

Acciones Bolsa de Valores de Colombia.

Según explican los analistas, **Estados Unidos mantiene una tasa de interés demasiado alta para el momento económico actual**, y eso está generando tensiones en los mercados.

Además, el país necesita debilitar el dólar para prepararse ante una posible recesión, **lo que termina impactando el comportamiento de las monedas** y los activos en otras economías, como la colombiana.

“Esto está golpeando el tablero con una guerra de aranceles que implicará una guerra de divisas, **por lo que también hace que el dólar suba más de \$100. El costo de capital en Colombia se incrementa en un promedio del 15 %-20 %** por la actual volatilidad de los tesoros de Estados Unidos y el canal de tasa de cambio”, detalló Palencia para ese medio económico.



China suspende importaciones de carne de ave y de sorgo de ciertas empresas de EE. UU.

Te recomendamos



Empresas de café y textiles de Colombia, las que más llevan del bulto con la guerra de aranceles de Trump



¿Qué le aportan los aviones Saab Gripen a la Fuerza Aérea en Colombia? Experto responde



Así son los aviones Gripen que comprará el gobierno Petro, ¿qué los diferencia de otras aeronaves de combate?



Renovaron con más funciones al geoportal climático del Siata

Utilidad para la vida



Cinco razas de perro pequeñas poco conocidas



Un perro en un columpio y otros videos divertidos



Estas son las cinco razas de perros más longevas



A los cuántos meses de nacido se puede bañar a un perro



Enlaces Promovidos por Taboola

Lea más: [Precio del petróleo se desploma por guerra comercial entre China y Trump](#)

Cabe recordar que **el precio del petróleo se fue al piso este viernes, cayendo un 8 %** y acercándose a su nivel más bajo desde los días duros de la pandemia en 2021.

¿La razón? **China respondió con aranceles a la ofensiva comercial de Donald Trump, quien esta semana lanzó una nueva batería de gravámenes.** El contragolpe chino sacudió los mercados y dejó al crudo tambaleando.

A su turno, el ministro de Hacienda, Germán Ávila, se refirió al desplome de la acción de **Ecopetrol** y aclaró que **el sacudón no es un tema exclusivo de la petrolera estatal.**

Según dijo, lo que se están viendo es apenas el comienzo de las turbulencias que se van a desatar en los mercados por cuenta de las decisiones de Trump, en alusión a la nueva ola de [aranceles](#) impuesta por el presidente estadounidense.

Conozca también: [Atención: Trump anunció aranceles del 25% a países que compren petróleo y gas a Venezuela](#)

Para seguir leyendo



< Anterior

Mediamañana y algo: que no se pierda la tradición, una reflexión (y recetas) de Álvaro Molina

Siguiente >

El chef de Casa Molina reflexiona sobre esta tradición tan paisa y comparte recetas rápidas para calmar el hambre a deshoras y no caer a punta de alimentos ultraprocesados.

hace 4 horas

China suspende importaciones de carne de ave y de sorgo de ciertas empresas de EE. UU.

La AGA también anunció la suspensión inmediata de las importaciones de carne de aves de corral de las compañías estadounidenses.



El empleo que busca está a un clic [Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter



Guerra comercial entre Estados Unidos y China producto de los aranceles anunciados. FOTO: Colprensa - Getty

Agencia Xinhua

04 de abril de 2025

La **Administración General de Aduanas (AGA)** de China dijo hoy viernes que decidió suspender las exportaciones de carne de ave de algunas empresas estadounidenses a China, además de suspender las certificaciones de algunas empresas estadounidenses para exportar ciertos productos a China.

A partir del 4 de abril, China suspenderá la certificación de C&D (USA) Inc. para exportar sorgo a China. También suspenderá la certificación de otras tres empresas estadounidenses, **American Proteins**, Inc., Mountaire Farms of Delaware, Inc. y Darling Ingredients Inc., para exportar harina de carne y huesos de aves de corral a China, informó la AGA.



Economía

Qué paradoja: bolsas gringas perdieron US\$3 billones tras aranceles de Trump para proteger a EE. UU.

La decisión fue tomada después de que las aduanas chinas detectaron niveles excesivos de zearalenona y moho en sorgo importado de Estados Unidos, y salmonela en carne y harina de huesos de aves de corral importadas de Estados Unidos, dijo la AGA en un comunicado, y añadió que la suspensión tiene como objetivo proteger la salud de los consumidores chinos y la seguridad del sector agropecuario en China.

En otro anuncio, la AGA también anunció la suspensión inmediata de las importaciones de carne de aves de corral de las compañías estadounidenses **Mountaire Farms of Delaware**, Inc. y Coastal Processing, LLC.



Economía

Frutas, verduras, carne y más productos que se pondrán caros en Estados Unidos por aranceles de Trump

La AGA dijo que esta suspensión tiene lugar después de que las aduanas chinas